



Rénovations des écoles 2024 : poursuivre l'amélioration des conditions d'accueil des élèves et des équipes pédagogiques

Durant l'été, la municipalité a de nouveau entrepris d'importants travaux de rénovation dans plusieurs établissements scolaires pour optimiser les conditions d'accueil à la rentrée. Ces améliorations concernent environ 1 800 élèves et s'inscrivent dans une démarche globale d'amélioration continue des bâtiments scolaires, avec une priorité donnée cette année à **la sécurité, l'efficacité énergétique et l'intégration d'équipements sportifs**.

Les travaux les plus significatifs concernent **la sécurité des établissements**. À l'école des Chesneaux, un chemin piétonnier de 20 mètres a été créé depuis la sortie de secours afin de garantir une sécurité maximale en cas d'évacuation. Ce nouvel aménagement permet aux élèves et au personnel de rejoindre directement la cour de l'école et facilite l'accès des familles à l'enceinte de l'école grâce à une nouvelle entrée/sortie dédiée à une classe maternelle située à l'extrémité du bâtiment.

La municipalité s'est également concentrée sur **l'amélioration des infrastructures sportives** dans les écoles. À l'école Juge Magnaud, une petite piste d'athlétisme a été finalisée et son revêtement optimisé. Entourée de gravier et végétalisée, cette piste répond à la volonté municipale d'intégrer davantage d'activités sportives dans le quotidien des élèves. À l'école Bois Blanchard, un city stade a été construit pour doter l'établissement d'un nouvel équipement sportif. Cet espace, qui sera également accessible au public en dehors des horaires scolaires, a été achevé cet été avec la pose de sa surface et le traçage des marquages au sol.

D'autres travaux d'amélioration ont été poursuivis cette année : la rénovation de la toiture de l'école Louise Michel, entamée l'an passé, a continué, et les sanitaires de l'école élémentaire Vaucrises-Hérissons seront refaits durant les vacances de la Toussaint.

Enfin, **un audit énergétique des écoles** a été réalisé et ses résultats seront rendus dans quelques semaines. Cet audit, qui concerne l'ensemble des bâtiments de la ville a été prioritairement orienté sur les écoles. Il marquera le début de nouvelles mesures d'efficacité énergétique. La municipalité souhaitera, par la même occasion, améliorer l'aspect extérieur des bâtiments en passant par l'isolation par l'extérieur.

En 2024, la Ville aura investi au total 375 000 € dans les écoles.

Mohamed Rezzouki, adjoint au maire délégué aux travaux, précise :
« *Au-delà de l'amélioration des conditions quotidiennes pour les élèves et les équipes pédagogiques, la Ville s'engage à investir dans des équipements qui favorisent la pratique sportive et l'épanouissement de chaque enfant. Nous voulons offrir à nos jeunes un environnement propice à leur développement, tant sur le plan physique qu'intellectuel.* »

Sébastien Eugène, maire de Château-Thierry et conseiller départemental, ajoute :
« *L'émancipation de chaque petit Castel passe aussi par de bonnes conditions d'accueil. Chaque année, la municipalité y dédie des centaines de milliers d'euros. L'année 2024 ne fait pas exception.* »

